



Finaliza con gran éxito el International Workshops on Public Policy 2024 en Guadalajara

Guadalajara, Jalisco, 1 de julio de 2024

La Universidad de Guadalajara (UdeG) celebró con éxito la conclusión de la cuarta edición del International Workshops on Public Policy 2024, un evento organizado por la International Public Policy Association (IPPA). Con la participación de 300 especialistas internacionales, 230 de ellos de manera presencial y 70 virtualmente, provenientes de 60 países, el evento consolidó su prestigio como un referente mundial en el ámbito de las políticas públicas.

El evento se llevó a cabo del 26 al 28 de junio en la Preparatoria Jalisco, donde se desarrollaron 24 talleres a puerta cerrada. Estos talleres permitieron a los investigadores profundizar en sus investigaciones académicas relacionadas con diversos temas, regiones y dimensiones del análisis de políticas Públicas.

"Cada taller generará una publicación sobre los estudios y experiencias internacionales. Discutieron: cómo los gobiernos del mundo están enfrentando los problemas, qué políticas diseñan, cuáles han sido exitosas, y en función de esto la IPPA emite publicaciones y recomendaciones a los gobiernos y seguimos adelante con el trabajo de investigación," destacó el doctor Enrique Cabrero Mendoza, Director del Instituto de Investigación en Políticas Públicas y de Gobierno del Centro Universitario de Ciencias Económico Administrativas (CUCEA), en la inauguración.

El evento reunió a 230 investigadores de diversas universidades y países, quienes participaron de manera



presencial, y a 70 investigadores adicionales que participaron virtualmente. Entre los asistentes se encontraban 20 destacados investigadores de la UdeG.

El maestro Gustavo Padilla Montes, Rector del CUCEA, señaló la importancia de estos talleres en el contexto actual de transición gubernamental en México. "Estamos convencidos de que las políticas públicas desempeñan un papel crucial en nuestra sociedad. Estamos en momentos de transición gubernamental en México, y la ciencia es fundamental para proponer a quienes van a gobernar y atender los problemas. Esto para que el buen gobierno pueda suceder, y ésta es la manera en que contribuimos desde la UdeG," afirmó.

El Vicerrector Ejecutivo de la UdeG, doctor Héctor Raúl Solís Gadea, expresó su honor por haber sido seleccionados como sede de este encuentro internacional. "Nos sentimos honrados de que la IPPA haya decidido que la UdeG fuera la sede del encuentro con el fin de compartir conocimiento y dialogar sobre el futuro de las políticas públicas en Latinoamérica," comentó.

El Presidente de la IPPA, M Ramesh, resaltó la diversidad y riqueza de las discusiones: "Los diferentes antecedentes y experiencias de los participantes contribuirán a la riqueza de la discusión y el éxito general de los talleres. El objetivo del encuentro es facilitar la colaboración internacional y alentar la publicación de los descubrimientos investigados."

El International Workshops on Public Policy se realiza cada dos años desde 2013, con sedes en distintas ciudades del



mundo. El próximo evento de la IPPA será su Conferencia Internacional de Políticas Públicas que se llevará a cabo en Chiang Mai, Tailandia en julio 2025.

La International Public Policy Association (IPPA) tiene como misión promover la investigación científica en políticas públicas a nivel global, fomentando la colaboración entre académicos y expertos del campo. Los talleres internacionales de políticas públicas (IWPP) es la reunión científica más reconocida e importante a nivel mundial en el ámbito de las políticas por la concentración de investigadoras e investigadores consolidados provenientes de universidades destacadas de alrededor del mundo.

Para el Instituto de Investigación en Políticas Públicas y Gobierno, formar parte de esta red garantiza un liderazgo y presencia importante en este campo de estudio en México y América Latina.

Para más información sobre futuros eventos y publicaciones, los invitamos a visitar la página oficial de la IPPA y del Instituto de Investigación en Políticas Públicas y Gobierno de la UdeG.

INTERNATIONAL
WORKSHOPS
ON PUBLIC POLICY

4TH EDITION



CUCEA
El mejor lugar para el talento



Instituto de Investigación
en Políticas Públicas
y Gobierno





Enrique Cabrero Mendoza

Director del Instituto de Investigación en Políticas Públicas y Gobierno de la UdG

Tullia Galanti

Tesorera de la International Public Policy Association

H. Ramesh

Presidente de la International Public Policy Association

Dr. Ricardo Villanueva Lomelí

Rector General de la Universidad de Guadalajara

*En orden de aparición

